

## Cuaca Ekstrem, Harga Ikan Asin di Pasar Rangkasbitung Ikutan Naik

**LEBAK (IM)** - Cuaca ekstrem yang melanda wilayah Kabupaten Lebak ternyata berdampak terhadap harga ikan asin. Harga ikan asin di Pasar Rangkasbitung beberapa hari terakhir ini terus mengalami kenaikan.

Tidak tanggung-tanggung harga ikan asin mengalami kenaikan hingga di angka Rp70 ribu per kilogramnya. Padahal bulan lalu, ikan asin masih Rp50 ribu per kilogram.

Berdasarkan pantauan di Pasar Rangkasbitung, Senin (19/12), beberapa jenis ikan asin mengalami kenaikan. Ikan teri jengki semula dijual Rp45 ribu per kilogram menjadi Rp57 ribu per kilogram. Ikan teri kering Rp60 ribu menjadi Rp70 ribu per kilogram, sedangkan Ikan asin pada yang semula Rp35 ribu menjadi Rp40 ribu per kilogram.

Selain itu Ikan asin rebon yang semula harganya Rp30 ribu per kilogram menjadi Rp33 ribu per kilogram.

Hal itu diakui oleh Asep, pedagang Ikan Asin di Pasar Rangkasbitung. Katanya, kenaikan harga ikan asin sudah terjadi sejak awal bulan Desember 2022 ini.

“Ya yang harganya aga mahal, sekarang Rp70 ribu perkilo. Harganya naik dikit dikit tapi pasti dari angka Rp50

ribu,” kata Asep.

Katanya, cuaca ekstrem telah menyebabkan nelayan di pesisir Lebak Selatan tidak pergi melaut. Sehingga hasil tangkapan mereka pun turut menurun. “Para nelayan katanya takut buat nglaut, cuacanya lagi ga ngedukung. Ada mereka nglaut juga hasilnya ga maksimal,” katanya.

Selain oleh cuaca ekstrem di lautan berupa gelombang tinggi, hujan juga turut mempengaruhi. Sebab, hujan yang turut mengguyur wilayah Lebak selatan membuat para pengrajin ikan asin kerepotan.

“Kualitas juga aga kurang kang, karena kang pengeringannya ga maksimal,” ucapnya.

Sementara, Sulastri warga Rangkasbitung, mengatakan, memang kenaikan di Pasar Rangkasbitung hampir dialami semua bahan pokok termasuk ikan asin.

“Iya ada kenaikan, karena akhir tahun ini segala bahan pokok mengalami kenaikan,” katanya saat membeli ikan asin di Pasar Rangkasbitung.

Dia menyampaikan bahwa kebutuhan akan ikan yang dibelinya hanya untuk konsumsi saja di rumah tidak untuk dijual. “Jadi semua bahan pokok memang lagi pada naik, mau gimana lagi yah, saya untuk konsumsi aja di rumah,” ucapnya. ● **pra**

## 30 Pejabat di Lebak Ikut Open Bidding 7 Kepala OPD

**LEBAK (IM)** - Sebanyak 30 pejabat eselon III di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak lolos seleksi administrasi seleksi terbuka (open bidding) jabatan pimpinan tinggi pratama.

Saat ini Senin (19/12), hingga 24 Desember 2022 puluhan pejabat eselon III ini tengah mengikuti tes assesment dan dilanjut tes makalah dan wawancara yang berlangsung di salah satu Hotel di Kota Bandung, Jawa Barat.

Ke-7 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang digelar seleksi terbuka yaitu Dinas Penanaman Modal (DPM), Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil), Dinas Lingkungan Hidup (DLH), Dinas Perikanan, Badan Kependidikan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM), Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (Perkim) dan RSUD dr. Adji Darmo.

“Ya, dari 31 pelamar ada 30 orang lolos seleksi administrasi. Saat ini mereka mulai tes assesment setelah itu lanjut ke tes makalah dan wawancara,” kata ketua Panitia Seleksi jabatan tinggi pratama Kabupaten Lebak, Budi Santoso, Senin (19/12).

Menurut pria yang juga menjabat Sekda Lebak ini, assesment dilakukan oleh assessor dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri)

dan BPSDM Jawa Barat.

Ya, untuk tahapan open bidding sudah memasuki uji kompetensi / assesment dengan BKPSDM Jabar. Dari assesment ini akan dilihat karakteristik peserta, apakah mereka cocok atau berapa poinnya untuk menduduki di jabatan yang dilamar,” kata mantan kepala BKAD Lebak ini

Kata dia, dari hasil assesment ini akan menjadi bahan penilaian yang disatukan dengan hasil penilaian wawancara, penulisan makalah dan rekam jejak para peserta open bidding.

Setelah uji kompetensi berlangsung, para peserta akan mengikuti tes selanjutnya yakni uji makalah dan wawancara pada (20-23/11).

“Selanjutnya uji makalah, wawancara dan rekam jejak. Nanti keluar lah rekomendasi 3 besar ke ibu Bupati,” ujarnya.

Dia menambahkan, proses pemilihan kepala OPD di kabupaten Lebak dilakukan secara terbuka dan transparan.

“Assesment ini dilakukan transparan dan sesuai aturan dan mekanisme yang ada. Saya berharap para peserta assesment ini dapat mewujudkan cita-cita ibu bupati. Karena, secara teknis kebijakan kepala daerah yang mewujudkan para calon eselon II. Sehingga, kemampuan mereka secara profesional harus kita ketahui,” tukasnya. ● **pra**

## Pemprov Banten Siap Memberikan Pelayanan Maksimal Pada Libur Nataru

**SERANG (IM)** - Pemprov Banten siap memberikan pelayanan maksimal dalam libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru). Bahkan, untuk antisipasi lonjakan permintaan, Pejabat Gubernur Banten, Al Muktabar juga aktif memantau ketersediaan barang khususnya bahan pangan dan energi.

Al mengatakan, pemerintah daerah dengan segenap Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) mengedepankan layanan dalam rangka Nataru kepada masyarakat. “Kita berikan sesuai keadaan yang ada. Kita terus mengkomunikasikan itu,” ujar Al Muktabar sebelum mengikuti rapat koordinasi pengendalian inflasi yang dipimpin Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia (Mendagri) M Tito Karnavian secara virtual dari Pendopo Gubernur Banten, Senin (19/12).

Kata dia, di akhir tahun, seperti biasanya ada kebutuhan-kebutuhan yang meningkat dari masyarakat. Pemprov pastikan bahan itu tersedia. Al juga mengaku telah mengecek ketersediaan bahan bakar pada beberapa Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU).

“Bahan bakar tersedia, kemudian keamanan secara umum kondusif. Mudah-mudahan ini semua bisa menjadikan kesuksesan kita dalam menyambut Natal dan Tahun Baru ini,” ujarnya.

Al juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada menjaga kesehatan diri, keluarga dan juga lingkungan. Pasalnya, pandemi Covid-19 belum usai.

Sementara itu, Mendagri, M Tito Karnavian menyampaikan secara virtual bahwa ketersediaan barang semua pihak, pengendalian inflasi berjalan baik. “Sejak dilakukan secara konsisten rapat mingguan, kita bisa mengendalikan inflasi,” ujarnya. Untuk itu, ia mengimbau semua pihak jangan merasa bosan, karena kondisi inflasi sangat dinamis.

Dalam kesempatan itu, Mendagri M Tito Karnavian juga mengingatkan untuk selalu waspada pada kondisi akhir tahun yang biasanya disertai adanya kenaikan permintaan, kondisi perang Ukraina dan Rusia yang masih berlangsung, serta terjadi musim dingin pada belahan dunia lainnya yang akan meningkatkan permintaan energi dan berdampak pada kenaikan harga energi.

Sehingga, perlu mengendalikan permintaan bahan bakar juga waspada tren kenaikan permintaan barang dan jasa.

Kata dia, semua pihak perlu makin mengintensifkan monitoring dan langkah-langkah untuk mengendalikan inflasi secara nasional dikordinasi oleh Pemerintah Pusat. Namun di daerah juga perlu untuk mengendalikan daerah masing-masing. ● **pra**



## SIDAK MAKANAN KEDALUWARSA DI SALATIGA

Petugas Dinas Kesehatan Kota Salatiga mengecek makanan yang dijual di pusat perbelanjaan modern, Salatiga, Jawa Tengah, Senin (19/12). Dinas Kesehatan Kota Salatiga dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Salatiga melakukan sidak makanan dan minuman kedaluwarsa di sejumlah toko, pasar tradisional dan pusat perbelanjaan modern yang bertujuan untuk melindungi konsumen menjelang Natal 2022.

## JELANG LIBUR NATAL DAN TAHUN BARU

## Belum Ada Lonjakan Penumpang di Terminal Poris Plawad Tangerang

Aktivitas arus mudik menjelang libur natal 2022 dan Tahun Baru 2023 ini diprakirakan akan meningkat saat akhir pekan ini. Namun lonjakan penumpang bus tidak akan sebesar saat libur lebaran yang bisa mencapai sekitar 5.000-8.000 penumpang per hari.

## TANGERANG (IM)

- Menjelang libur natal 2022 dan tahun baru 2023, Terminal Poris Plawad belum dipadati penumpang. Area parkir kendaraan roda dua dan roda empat di halaman depan gedung terminal juga tidak begitu ramai. Masuk ke area dalam gedung terminal, penumpang akan menjumpai meja informasi terminal dan deretan ruangan kecil ukuran 1x1 meter tempat perusahaan otobus (PO) menawarkan tiket keberangkatan.

Ada puluhan PO bus yang tersedia di Terminal Poris Plawad, dengan ratusan tujuan mulai dari Aceh hingga Bali. Namun, suasana di ruang tunggu terminal masih sepi dari penumpang pada hari Senin (19/12).

“Tadi mikirnya sebelum berangkat bakal ramai, ternyata sepi begini, ya anak sih bisa duduk,” ujar Tini (29), penumpang bus tujuan Pangandaran,

Senin. Pada area parkir, ada sekitar 8 bus berbeda tujuan di sana. Beberapa penumpang juga memilih duduk-duduk di sekitar bus yang akan membawanya ke tempat tujuan. Beberapa penumpang lain, sedang menanti-nanti cemas sebab busnya tidak datang sesuai jam yang dijadwalkan.

Hal ini juga yang dirasakan oleh Tini, ia dikabarkan akan berangkat sekitar pukul 10.00 WIB, tetapi sampai pukul 11.00 WIB busnya belum datang. Namun, pihak PO bus sudah menjelaskan kepada Tini bahwa bus yang akan ia tumpangi sedang dalam perjalanan menuju ke Terminal Poris Plawad. Tini pun diminta tidak perlu khawatir.

Jika penumpang harus menunggu lebih dari satu jam atau mendekati jam makan siang, mereka bisa berbelanja makanan di sekitar area parkir bus. Di pinggir trotoar, berjejer puluhan pedagang kaki lima

yang menjajakan dagangannya seperti cemilan, minuman, gorengan, ketupat sayur, gado-gado, serta nasi dan aneka lauk-pauknya. Dengan begitu, para calon penumpang bus bisa memilih mengisi tenaga lebih dahulu sebelum menempuh perjalanan jauh dengan bus menuju ke tempat tujuan mereka.

Aktivitas arus mudik menjelang libur natal 2022 dan Tahun Baru 2023 ini dip-

rakirakan akan meningkat saat akhir pekan ini.

Sebelumnya, Kepala Terminal Poris Plawad, Alwien Athena menyampaikan, jumlah penumpang pada libur natal dan tahun baru 2023 di Terminal Poris Plawad tidak akan begitu signifikan. Jumlah pengguna bus di Terminal Poris Plawad pada hari normal biasanya berkisar antara 500-700 orang. Jika ada kenaikan

jumlah penumpang, kata dia, paling banyak berkisar 1.000 penumpang per hari. Kemungkinan besar terjadi saat akhir pekan seperti Jumat, Sabtu, dan Minggu.

Hal ini jauh sekali jika dibandingkan lonjakan penumpang bus saat libur lebaran yang bisa mencapai sekitar 5.000-8.000 penumpang per hari pada tahun 2018-2019. ● **pp**

## Bank Sampah di Cibodasari Bisa Biyai Berbagai Kegiatan Warga

## TANGERANG (IM)

- Keberadaan Bank Sampah 102 yang berada di RT04/15, Kelurahan Cibodasari, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang menjadi penggerak kesadaran masyarakat setempat, untuk bersama-sama menjaga lingkungan.

Bank Sampah yang telah berdiri sejak tahun 2018 ini, juga mampu memberikan manfaat ekonomi yang hasilnya dikembalikan untuk kegiatan sosial kemasyarakatan, salah satunya rumah belajar sebagai sarana belajar anak-anak.

Ketua Bank Sampah 102, Saifuddin mengatakan, terbentuknya Bank Sampah ini berawal dari kebutuhan akan pentingnya menjaga lingkungan setempat.

Dimotori oleh Karang Taruna, saat itu dimulai dengan memanfaatkan barang-barang bekas yang ada di lingkungan.

“Awalnya ambil sampah-sampah bekas dari rumah warga kemudian berjalan waktu warga mengumpulkan sendiri dari rumah lalu disetorkan ke Bank sampah 102,” ujarnya, kemarin.

Dalam satu bulan terkumpul rata-rata 500 kilogram sampah dengan pendapatan mencapai Rp1-2 juta.

Bank Sampah 102 bisa dikatakan unik, karena sejak awal didirikan untuk kegiatan sosial. Warga meng-

inginkan nilai ekonomi yang diperoleh dikembalikan untuk melakukan berbagai kegiatan sosial, mulai dari santunan anak yatim, kegiatan hari besar keagamaan dan nasional, sedekah Jumat, hingga pendirian rumah belajar.

“Alhamdulillah nasabah aktif Bank sampah mencapai 40 peserta, hasil dari Bank sampah selain bisa diambil oleh nasabah juga disumbangkan kembali untuk kegiatan di lingkungan,” ujar dia.

Dikatakannya Rumah belajar merupakan salah satu kegiatan yang paling dirasakan manfaatnya oleh masyarakat setempat. Bank sampah menyediakan tempat dan pengajar untuk anak-anak belajar.

“Warga sangat antusias sekali, pesertanya 30 anak baik bimbek tingkat SD dan calistung. Peserta juga diedukasi tentang menjaga kebersihan dan lingkungan sejak dini. Rumah belajar gratis karena sudah difasilitasi dari hasil Bank sampah,” kata dia.

Dalam perjalanannya, Bank Sampah berkembang dengan adanya program sedekah sampah. Pihaknya menyediakan puluhan tempat sedekah sampah di berbagai lokasi strategis, seperti di depan warung, di lingkungan masjid, pojok-pojok rumah dan lainnya.

“Hasil dari sedekah sampah dipergunakan un-

tuk donasi 4 orang guru TPA, santunan 40 anak yatim di sekitar RW dan Berbagai makanan gratis Jumat berkah,” ujarnya.

Dikatakan Saifuddin, Bank Sampah 102 saat ini mengikuti pembinaan dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangerang.

Salah satunya mengikuti berbagai pelatihan pengolahan daur ulang sampah, yaitu mengolah minyak jelantah dan membuat eco enzim menjadi berbagai produk bernilai ekonomi, seperti sabun mandi dan souvenir dari barang bekas.

“Produk-produk daur ulang dari Bank Sampah 102 dapat ditemui di gerai UMKM Cibodas Jasa, terakhir produk berupa sabun mandi dan souvenir juga hadir di stand UMKM Porprov. Banyak pengunjung dari berbagai daerah yang membeli produk Bank sampah 102,” ungkap Saifuddin.

Camat Cibodas, Buceu Gartina mengapresiasi kehadiran Bank Sampah 102 yang mampu menggerakkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan.

“Mewujudkan lingkungan yang bersih tidak seka-



## KESIBUKAN DI BANDARA JUANDA JELANG NATAL DAN TAHUN BARU

Calon penumpang pesawat antre di area lapor diri sebelum melakukan penerbangan di Bandara Internasional Juanda Surabaya di Sidoarjo, Jawa Timur, Senin (19/12). Pengelola Bandara Juanda memprediksi puncak arus penumpang saat libur Natal dan Tahun Baru 2023 terjadi pada 24 Desember 2022 dengan jumlah 33 ribu orang penumpang dan 238 pergerakan pesawat.